

RINGKASAN

KEGIATAN MONITORING DI DESA WISATA RINTISAN SIDOARUM, KECAMATAN GODEAN, KABUPATEN SLEMAN. Elsa Sabela, F31200509, 2023, 66 Halaman. Politeknik Negeri Jember, Agus Setia Budi, S.Pd., M.Pd. (Internal) dan Emi Nur Insani Khasanah, S.IP, M.Si. (Eksternal).

Politeknik Negeri Jember adalah perguruan tinggi yang fokus pada pendidikan berbasis vokasional. Pendidikan berbasis vokasional yaitu program pendidikan yang mengarah pada proses belajar mengajar tingkat keahlian, keterampilan, dan standar kompetensi yang spesifik sesuai dengan kebutuhan dunia kerja dan stakeholder, serta mempunyai kemandirian dalam berkarya dan berwirausaha berbasis Ilmu, Pengetahuan, Teknologi, dan Seni (IPTEKS) yang diperolehnya. Politeknik Negeri Jember mengharuskan mahasiswanya untuk melakukan Magang sebagai salah satu syarat kelulusan. Pelaksanaan Magang selama 4 (empat) bulan pada lokasi yang sesuai dengan jurusan yang mahasiswa tempuh saat ini. Sebagai salah satu mahasiswa di Politeknik Negeri Jember khususnya pada jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, penulis memilih Dinas Pariwisata Kabupaten Sleman sebagai lokasi pelaksanaan Magang karena di tempat itu penulis dapat menerapkan kemampuan dan keahlian yang sudah dipelajari.

Dinas Pariwisata Kabupaten Sleman beralamat di Jl. KRT Pringgodingrat No. 13, Tridadi, Kec. Sleman, Kab. Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta dan dipimpin oleh Bapak Ishadi Zayid, SH sebagai kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Sleman. Adapun susunan organisasi struktural dari Dinas Pariwisata Kabupaten Sleman terdiri dari empat bidang yaitu Sekretariat, Bidang Pengembangan Destinasi dan Ekonomi Kreatif, Bidang Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Usaha Pariwisata, dan Bidang Pemasaran Pariwisata.

Penulis melaksanakan kegiatan Magang di bidang Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Usaha Pariwisata serta di Bidang Pengembangan Destinasi Pariwisata dan Ekonomi Kreatif. Selama melaksanakan kegiatan Magang penulis melakukan beberapa macam kegiatan seperti menjadi panitia monitoring desa wisata rintisan, menginput data pelaku usaha pariwisata, membantu menyelesaikan

surat pertanggung jawaban, membuat notulensi kegiatan, menjadi panitia dalam *event* Sleman Creative Week, dan membuat undangan serta daftar hadir. Penulis mendapatkan banyak pengalaman dan pengetahuan baru selama melaksanakan kegiatan Magang di Dinas Pariwisata Kabupaten Sleman. Beberapa pengetahuan baru yang didapat oleh penulis diantaranya yaitu cara merintis sebuah desa wisata mulai dari awal sampai menjadi desa wisata mandiri, penulis belajar secara langsung bagaimana seorang *tour guide* membuat acara yang menarik, berinteraksi secara langsung dengan turis, dan menjadi panitia dalam beberapa *event* besar.

Monitoring Desa Wisata Rintisan merupakan salah satu kegiatan yang penulis ikuti mulai dari awal sampai kegiatan selesai. Penulis mengikuti kegiatan Monitoring Desa Wisata Rintisan Sidoarum, Kecamatan Godean, Kabupaten Sleman. Kegiatan dimulai dari pemaparan materi yang bertempat di Balai Desa Sidoarum, dilanjutkan dengan *study tour* ke Desa Wisata Mandiri Tlogomulyo, dan yang terakhir yaitu pendampingan melalui whatsapp grup. Dalam kegiatan tersebut penulis berperan sebagai petugas administrasi, petugas operator yang membantu pemateri, dan notulis.

Selama melaksanakan aktivitas magang di Dinas Pariwisata Kabupaten Sleman penulis beberapa kali menemukan kendala. Kendala yang pernah dialami penulis merupakan hal baru yang belum pernah penulis alami sebelumnya. Meskipun demikian, penulis selalu mengerjakan dan menyelesaikan tugas dengan sangat baik. Penulis akan bertanya sampai faham jika ada tugas yang belum dimengerti. Selain itu penulis selalu mengerjakan tugas dengan teliti agar tidak terjadi kesalahan. Diharapkan kedepannya antara Politeknik Negeri Jember dan Dinas Pariwisata Kabupaten Sleman tetap dapat bekerjasama dalam kegiatan Magang serta mahasiswa dapat mencari informasi sebanyak-banyaknya terkait lokasi Magang sebelum kegiatan dimulai.